

Luc Frieden élu président d'Eurochambres

Président de la Chambre de commerce depuis avril 2019, Luc Frieden va également devenir président d'Eurochambres à compter du 1^{er} janvier. L'ancien ministre CSV a été désigné, vendredi, lors de l'assemblée générale de l'instance, qui réunit en son sein 45 chambres de commerce et d'industrie européennes (plus de 20 millions d'entreprises, dont 93 % de PME). Le Luxembourgeois, né en 1958, succédera à l'Autrichien Christoph Leitl. Son mandat s'étalera sur 2022 et 2023.

«La relance économique qui succède à la pandémie est en tête des priorités pour les entreprises et notre réseau de Chambres, souligne Luc Frieden dans un communiqué. Eurochambres doit activement promouvoir des relations commerciales libres et justes avec les pays candidats à l'adhésion à l'Union européenne, tout comme avec les acteurs économiques majeurs comme les États-Unis, la Chine et la Russie.»



Photo : archives iq/julien garroy

Luc Frieden préside la Chambre de commerce depuis avril 2019.